

## Comprendre et traiter le pityriasis versicolor - Fiche conseil

Vous présentez un pityriasis versicolor. Il s'agit d'une maladie sans gravité de la peau causée par une levure (*Malassezia furfur*).

Cette levure est habituellement présente sur la peau. Dans votre cas, elle s'est trop développée suite à un ou des facteurs favorisants :

- la chaleur,
- la transpiration ou l'humidité,
- la piscine, le sauna,
- une crème trop grasse,
- la prise d'un traitement (antibiotiques...).

Le traitement repose sur un gel à faire mousser sur votre corps pendant la douche.

Après guérison les rechutes sont possibles et peuvent nécessiter un nouveau traitement.

Pour en savoir plus, **scannez les QR codes.**



Information sur les mycoses  
cutanées

SFD

Site internet



Information sur les mycoses  
cutanées

Assurance Maladie

Site internet